

La sede de la Junta Central de Comparsas acoge la exposición de los dibujos del Concurso sobre San Antón

07/03/2015



La Casa de la Viuda de Rosas, sede de la Junta Central de Comparsas de Moros y Cristianos, ubicada en la calle Nueva, acoge una selección de las mejores obras que se presentaron al Concurso de Dibujo Infantil sobre San Antón. La entrega de premios de este certamen tuvo lugar durante la Media Fiesta de Moros y Cristianos.

Al concurso, promovido por la Mayordomía de San Antón y este semanario, se presentaron casi mil niños y

niñas de todos los centros de Elda, en concreto han participado estudiantes desde 1º de Primaria hasta 2º de la ESO. En esta exposición se ha realizado una selección de entre todos los que participaron en sus cuatro categorías.

Quien desee ver esta galería podrá hacerlo hasta el próximo 15 de marzo en el siguiente horario: lunes, miércoles y viernes de 19 a 21 horas; y sábados de 11 a 14 horas.